

# Stop! 集団的自衛権・解釈改憲

## ウィークリィニュース「みやぎの九条」



発行 宮城県内九条の会連絡会  
(みやぎ憲法九条の会 E メールニュース  
に詳細を掲載しています)  
連絡先  
☎022-728-8812・FAX022-276-5160

みやぎ憲法九条の会では毎月1日と15日に「Eメールニュースみやぎの九条」を発行しております。集団的自衛権行使容認の閣議決定を無効化する運動を広げるため、県内九条の会連絡会は、「みやぎの九条」ダイジェスト版を週報で発行します。広く運動を交流し情報の共有をすすめて、それぞれの活動から学び合い、共に励まし合って、名実ともに憲法9条を守り抜きましょう! 皆さんからの情報をお待ちしています。

### 県内9条の会の力で11・15つどいを成功させよう! 今、この時だから、草の根の声を大きく響かせよう!

- ★11月15日つどい開催まで2週間をきりました。各九条の会は参加呼び掛けの強化をお願いします。31日の集約では414名とこれからは勝負です。運動は正念場、憲法9条を破壊する力に抗する私たちの意気を見せて、サンプラザを満員にしましょう。各九条の会は呼びかけ人、世話人はもちろん、賛同者への参加呼びかけをお願い致します。ご家族もお揃いで。
- ★当日のプログラムは  
小森さんの情勢を切り拓くお話し、文太さんの平和への思い、そして小森さんと文太さんのコラボもどうぞお楽しみに! 宮城のうたごえの皆さんの総勢80名による大合唱他、多彩なプログラムです。
- ★次の集約日は7日です。各九条の会は所定の用紙に記入の上、事務局に報告をお願い致します。(FAX022-276-5160)
- ★県内九条の会連絡会では宣伝活動に取り組んでいます。  
10月19日の宮城野区区民祭りでチラシ配り。3日には青葉区区民祭りでも配付します。お近くの方はご参加ください。



## 10.25「戦争への道は歩まない」みやぎ女性のつどい 400名の参加で大成功



つどいではイラク支援ボランティアの高遠菜穂子さんが講演し、泥沼と化したイラクの現状を報告。高遠さんは冒頭、「帰国するたびに日本社会の閉鎖性を痛感する。日本人たちはもっと世界に目を向けるべきだ。自分が拘束された10年前と現在ではイラクをはじめ世界情勢は全く違ってしまった。国境がない状態で国と国との問題として解決できるレベルではない。そうした実態が日本では全く知られていない、情報鎖国だ。」

イラク戦争が終わって間もなく日本政府は「イラク戦争の検証はしない」と発表した。この時、集団的自衛権がくるんだなと思った。検証すれば、その実態が明らかになり、とてもアメリカとともに戦うなどということ国民が許すはずはないから」と話しました。

その後、「イラク政府とアメリカ軍が抵抗する勢力に対して行っている殺戮の様態などの現状をDVDで紹介。アメリカが有志連合で立ち向かうとしている「イスラム国」はイラク戦争前からあったもとは小さな勢力。だが、イラク戦争後の政府に対する国民の不満を代表、あるいは利用して台頭してきており、元凶はイラク戦争にあるということ国際社会は忘れてはならない。日本の若者は70年近く戦争をしないで来た国で育ってきて「平和のDNA」を持っている。だから、「戦う」というよりは紛争解決の仲立ちなどに役立つだろうと話し、暗に集団的自衛権行使容認を牽制しました。つどいは宮城女性九条の会の呼び掛けで県内の女性団体・教職員組合女性部、みやぎ生協、個人有志などで実行委員会を発足し取り組みました。成功は大きな共同の成果です。

「10月全国統一行動月間」  
県内125九条の会のうち、66%、82の会が取り組みを決定

### みやぎ青年9条の会「KIRAKIRA☆9」 「ハローウィンパレード」楽しく、はなやかに!



「僕らを変えよう!」「政治を変えよう!」「戦争いやだ!」はなやかなハローウィンの衣装を身につけたパレードに道行く人の目も釘付け。28人の参加、飛び入りで加わる人も。次のクリスマスパレード(12月20日16時~仙台市内)への元気もチャージ。

### 「6地域9条の会」宣伝活動 住民に顔の見える活動に確信!

6地域にある3つの生協前での署名とチラシ配布に、今回は岩切、幸町、新田地区の会員が準備し、6地域が互いに応援し合う形態にしました。参加者は3日間で29名、署名は180筆。チラシは800枚を配布。大概の住民は手を振って避けて行くなど反応はまだですが、地域住民に顔が見える活動への確信がえられました。宣伝カーはプロ級の美声で町内の小路めぐりを始めています。

- 10/23 生協岩切店
- 10/25 生協セラビ幸町店
- 10/26 生協新田東店
- 10/24~町内をめぐる宣伝カー



署名の取り組みは? ○次の平和ビル前連絡会街宣は4日(水)12:00~13:00

#### 街頭署名、パンチのきいた声掛けは...

「閣議決定は撤回を!」の署名、街頭宣伝などで呼びかけをする際は、まず、どんな言葉をかけていますか? 歩いている人に呼びかける署名ですから、最初にかける一言で、関心とその気を引き出さなくてはならず、なかなかの難題、いや、腕の見せどころ。こんな声掛けが有効と言う経験を交流しませんか? 場所柄も考える必要があるのかもしれませんが、みなさんの経験とアイデアをお寄せ下さい。

つどいでのチラシ折り込みを希望の方は10日まで申請してください。当日は折り込み要員最低一人をお願いします。

